

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Permasalahan

Proses pembangunan yang sedang dilakukan oleh pemerintah dewasa ini berorientasi untuk membangun manusia berkualitas, berjiwa mandiri yang secara bertahap untuk mencapai masyarakat yang adil dan makmur. Oleh karena itu, pengembangan dan pembangunan sangat diharapkan terutama dalam pengembangan otonomi daerah sampai ke tingkat desa untuk memberikan kewenangan yang lebih luas kepada pemerintah berhubungan serta meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Di Desa Karya Baru kecamatan Dengilo masyarakatnya masih banyak yang buta aksara dari 3.021 jiwa masih 300 jiwa (sumber data: Kantor Desa Karya Baru) yang buta aksara, oleh karena itu mereka membutuhkan uluran tangan pemerintah dalam meningkatkan taraf hidup mereka, karena masih banyak masyarakat Di desa karya baru yang berekonomi lemah itu disebabkan karena masyarakat di desa ini banyak yang tidak mempunyai ketrampilan khusus yang dapat menunjang kehidupan mereka atau penghasilan mereka. Mereka hanya berharap uluran tangan dari pemerintah setempat terutama kepala desa agar dapat memprioritaskan mereka dikala ada bantuan dari pemerintah pusat.

Kepala Desa Karya Baru sebagai perpanjangan tangan dari pemerintah daerah kabupaten Pohuwato ingin meningkatkan penghasilan serta sumber

daya masyarakat desa melalui usaha usaha kecil dengan terlebih dahulu memberikan pendidikan kepada masyarakat yang kurang pendidikannya yaitu melalui pendidikan non formal karena di kabupaten pohuwato sebenarnya banyak tersedia lapangan kerja akan tetapi masyarakat desa karya baru tidak bisa menempati lapangan pekerjaan itu, semua itu di sebabkan karena masyarakat desa karya baru banyak yang buta aksara sehingga kepala desa karya baru dalam menjalankan programnya dalam pendidikan non formal lebih mengutamakan programnya pada keaksaraan Fungsional.

Program keaksaraan fungsional lebih di utamakan di desa karya baru karena program kepala desa karya baru pada tahun 2015 semua masyarakat desa karya baru sudah tidak adalagi yang buta aksara. Dan semua itu oleh kepala desa hanya dapat di jalankankan melalui pendidikan Nonformal.

Melihat permasalahan di atas maka penulis ingin memformulasikan dalam suatu penelitian yang berjudul” Peranan Kepala Desa dalam Program Keaksaraan Fungsional di Desa Karya Baru Kecamatan Dengilo Kabupaten Pohuwato”.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas maka penulis dapat mengemukakan permasalahan sebagai berikut :“Bagaimana Peranan Kepala Desa dalam meningkatkan Program Keaksaraan Fungsional di Desa Karya Baru Kecamatan Dengilo Kabupaten Pohuwato”.

1.2 Tujuan Penelitian

Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah :“Untuk mengetahui peranan Kepala Desa Karya Baru Kecamatan Dengilo dalam Program Keaksaraan Fungsional.

1.3 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat yang akan diharapkan dari pelaksanaan penelitian ini adalah sebagai berikut.

Secara teoritis dan akademis, diharapkan penelitian ini memberi kontribusi terhadap kajian mengenai peranan kepala desa dalam Program Keaksaran Fungsional

Secara praktis, diharapkan hasil dari penelitian ini untuk memberikan masukan/input bagi Aparat Pemerintah Desa karya Baru dalam rangka program keaksaran fungsional